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2015年10月29日(木) 12:30～
本 日 の プ ロ グ ラ ム

2015年11月 5日(木) 12:30～
次 回 の プ ロ グ ラ ム
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第２７５１回例会記録
司会：佐久間 英昭 SAA④

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2015年10月22日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

開 会 点 鐘：渡辺 勉 君②
国 歌：－
Ｒソング：それでこそロータリー
四つのテスト：－

(1) 2015(平成27)年10月29日発行 ＜経済と地域社会の発展月間＞
ROTARY CLUB OF ENGARU,AREA4,RID2500
遠軽ロータリークラブ
国際ロータリー 第2500地区第４分区

2015～2016
Weekly Report№

木村一則会長スローガン：あなただけのロータリー・モーメントを！

世界へのプレゼントになろう
2015 -16 ＲＩテーマ

会長報告 副会長 渡辺 勉 君(代読)②
先日の山田荘一君の奥様の葬儀には多くの会員

の皆様にご参列をいただき、ありがとうございま
した。クラブからは、香典・弔電・供花を出して
おります。

10月16・17日の地区大会には16名で参加して
きました①。今回はクラブ紹介の時に、会長・幹
事が登壇してＲＩ会長代理韓

ハン

時俊
シジユン

氏(RI3720地区
蔚山RC)と握手をするという試みもなされました
⑤。また、「遠軽ロータリークラブ旗争奪中学校
野球大会」を長年継続開催して青少年の育成に貢
献しているということで、地区特別表彰をいただ
き、奥直前ガバナーから楯が贈られました。

10月19日には、家庭学校の園遊会に私（木村
会長）が行ってきました。

生徒も減っているせいか、以前よりも来場者が
少ないようで、ちょっと寂しい感じがしました
が、生徒や職員の皆さんが作った料理を楽しまれ
た様であります。当クラブからは河原英男君や吉
川紘君もそれぞれの立場で出席されていました。

幹事報告 成田 弘明 君③
１．インターアクト地区大会について、地区より
日程＝平成28年5月20日(金)～21日(土)
会場＝大雪青少年交流の家（美瑛町白金温泉）
の連絡がきました。青少年奉仕委員会は日程調
整をお願いします。

２．今週の回覧文書；
1.第一ゾーン理事指名委員会より、鶴岡西RC石

黒慶一氏を2017-2019年度RI理事として選出
2.ガバナーエレクト事務所開設
3.ライオンズＣ・チャリティーパーティーの礼状

３．先週の16日、当クラブの山田荘一君の奥様が
ご逝去されました。葬儀にはクラブ規定により
供物等をお供え致しましたのでご報告致します。

４．次週例会終了後に理事会を行います。

委員会報告
◇国際奉仕委員長 東海林 勉 君

例会終了後、ロビーで委員会を開催します。

【名前等の後の○数字は写真の番号】

ロータリー財団月間について
国 際 奉 仕 委 員 会

会 員 卓 話
日 野 邦 彦 君
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ 会長：木村一則 副会長：渡辺 勉 会長エレクト：黒坂貴行
幹事：成田弘明 会計：島田光隆 ＳＡＡ：佐久間英昭 直前会長：上田 稔
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2015-16年度 国際ロータリー
会長：Ｋ．Ｒ．ラビンドラン
第2500地区ガバナー
東堂 明(旭川北ＲＣ)

第4分区ガバナー補佐
橋詰啓史(雄武ＲＣ)

10月15日 37 33 25 4 87.9%
10月22日 37 33 24 72.7%

出席委員長
棚橋 忠 君

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告 編集・発行：メディア委員会
委員長：伊藤太一 副委員長：東海林勉
委 員：石井定男 黒坂貴行 須藤順一

渡辺 勉 乾 禧實

本日のプログラム 地区大会報告

会長 木村 一則 君（成田幹事代読）
第一日目(10月16日(金))は、地区指導者育成セミ

ナーと、ＲＩ会長代理歓迎晩餐会が開催され、会長
・幹事で出席してきました。
前者では地区の坂田職業奉仕委員長が、ロータリ

ーの２つのモットーの生い立ち等について話され、
現在のモットー（公式標語） “Service,above Self
（超我の奉仕）－One profits most who serves
best” （最もよく奉仕する者、最も多く報いられ
る）に至ったということです。

続く基調講演では、金一
キムイル

PG(RI3590地区晋州RC)
が約1時間の講演を、終始日本語で話され、ロータ
リーの意義や素晴らしさを教えて頂きました。
講演の中で金氏は、『私はロータリーを次のよう

に考えます。ロータリーの道は友情の道、奉仕の
道、平和の道や人生の道かもしれません。
ロータリーの信念を行動に移し、人々に奉仕する

ことによって大きな満足感を得ることを忘れないで
ください。』と、おっしゃっていました。
そして、今年度のＲＩの最も重要な過程として、

ポリオの撲滅、会員増強、ロータリー財団の活動を
挙げていました。
『ロータリーは決して登りつめた人生の勲章でも

ありませんし、単なる自分の職業のシンボルマーク
でもありません。また、余生を安楽に暮らそうとす
る暇をもてあそぶ人々の道楽でもありません。ロー
タリーは忙しい人たちの結合団体であり、忙しい時
間をさいて自分を提供する人達の集まりでありま
す。どうか、いつでもロータリーの例会から何かを
得ようとする態度、何かを自分のものとして自分よ
りも豊かな人間にするものとロータリーを考えてほ
しいと思います。一人は皆のため、皆は一人のため
奉仕いたしましょう。』と、終始慣れない日本語な
がら熱く語る姿に、ついつい引き込まれて聞き入り
ました。

ニコニコ
ＢＯＸ 親睦活動委員長 佐藤 直也 君

地区大会出席者 地区大会二次会残金 1,000円
計1,000円

2015-16年度 合計171,000円
☆閉 会 点 鐘 ：渡辺 勉 君
☆今月会報担当：黒坂 貴行 君

2015-16_16th-02

幹事 成田 弘明 君
明年5月28日から6月1日に行われる世界大会＝

オンツーソウルについて、春の地区協議会で、ガ
バナーはこの大会への出席目標が各クラブ10パー
セントをお願いしたい、と言っておりました。

当クラブでも、ガバナーの思いをくみ、金谷正
一君が前向きに計画しておりますので皆さんも参
加に向け考えて下さい。

第1日目の地区指導者育成セミナーは、このテー
マの如く、幹事として、そしていつかは会長とし
てクラブの指導的立場になるロータリアンとして
の研修と思って参加をしました。

地区職業奉仕委員長より報告を頂いたのです
が、何を言っているのか理解に苦しみ、またこの
報告は育成セミナーというテーマとの整合性が全
く無いと思いました。

次に、RI3590地区の金
キム

ＰＧの基調講演がありま
した。その中の一言で、『だんだんロータリーに
なれてきますと、ロータリーがつまらないという
方がおります。ロータリーがつまらないのは、そ
の人にも責任があり、ロータリーをつまらなくし
ているのは自分がつまらないからです。そこから
何かを得ようとする姿勢がないからです。どんな
スピーチでも例会でもそこには何かがあると思い
ます。ロータリアンはそこから何かを得ようとす
るような人であってほしい』と言っておりました。

私もいろんな組織でこの様な大会に出席してお
ります。大した内容の無い大会や講演会。しかし
会社を抜け出し出席した以上、何かを持ちかえら
なければ無駄な時間と経費になってしまいます。
人の話を聞き人の動きを見て、意味が無いような
スピーチでも動きでもその事を自分なりにアレン
ジし、得る物を作る様にしています。

この様な大会や講演会に社員を出席させた場合
どんなお土産のお菓子よりも、大した事の無い大
会や講演会で得た物や、それをアレンジし思いつ
いたもの、それをもって帰って来てくれる、そん
なポジティブな社員がほしい・・いや、そう育て
なければならない、とまた得る物がありました。

また、懇親会等で渡す名刺は写真入りでないと
覚えられませんし、覚えて頂けないので、次年度
からは写真入りでお願いします。


